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This report is part of an annual series from the International Union of Speleology (UIS) to the newsletters of its member countries. The purpose of these reports is to reach cavers in the member countries with important news from the Union. For more information about the UIS, visit www.uis-speleo-org, which includes the UIS Bulletin with many more details. This report covers some recent UIS activities but focuses on preparations for what could be the most important speleological event ever!

2019 in Review


During the last year of the decade, the UIS made a lot of quiet but important progress. Some work focused on supporting speleological research, events, and scholarship through funding and assistance to the following international conferences and expeditions:

· 13th EuroSpeleo Forum, Bulgaria; 

· Documentation Project of Caves and Biospeleological Studies in the Karst of the Serra da Bodoquena, Brazil;

· Man and Karst Conference, Italy;

· Resurvey of Cueva de Santo Tomas, Cuba;

· Guardians of the Earth Cave Clean-Up Project, China; and

· 3rd Asian Trans-Disciplinary Karst Conference, Philippines, which included support for 10 students to attend.

Our commissions have been productive. The Artificial Cavities, Glacier, Firn and Ice Caves, Pseudokarst, and Volcanic Caves commissions either hosted a symposium or planned one of 2020, while the other commissions worked on a variety of other projects. The International Journal of Speleology continued to publish an impressive series of scientific studies.

Our members in France worked to prepare the next International Congress of Speleology (ICS). Their work become harder when circumstances beyond their control forced them to change venues toward the end of the year. The 18th ICS will now be held in Le Bourget-du-Lac, Savoie, France, from 25 July to 1 August 2021. It is only about 90 km east of Lyon and 70 km south of Geneva, Switzerland, both of which have major international airports. The location is gorgeous. Spectacular caves abound. By all indications, this will be a well-attended and enormously successful ICS. For the latest details, follow the 2021 ICS website: https://uis2021.speleos.fr/.

Each ICS has published proceedings which contain a tremendous amount of valuable information, but few people have complete collections. The first 12 proceeding were printed on paper, being lost to time, and difficult to find. Through the efforts of UIS members around the world, those volumes are now scanned and all 17 proceedings are freely available on the UIS website and the Karst Information Portal (www.karstportal.org). They total 18,893 pages!

The majority of UIS work in 2019 was is preparation for the International Year of Caves and Karst (IYCK). The IYCK will be celebrated in 2021, with the ICS in France being its largest single event. The IYCK will be the most significant event to advance speleology, but only if you participate. The rest of this report is a planning guide to help you and your organizations make it a success.

An Introduction to the International Year

International years are typically organized under the auspices of the United Nations (UN) or the UN Education, Science, and Cultural Organization (UNESCO). Their primary purpose is to educate the public and celebrate important aspects of life and the world around us. They are a series of events by international teams that include partners from non-governmental organizations, government agencies, businesses, and interested individuals. When the year is over, there is a great worldwide increase in appreciation for the year’s topic, which often appears as increases in funding, better regulations, and protection of peoples and important areas.

The IYCK will not be a UN or UNESCO event. Currently, the UN and UNESCO are not supporting most international years and we have been advised to organize the IYCK on our own. This makes sense because even with UN or UNESCO support, most of the IYCK work will still fall on the UIS and its partners.  

The IYCK Planning Guide below will give you the information you need to organize events in your countries and raise the level of understanding and respect for caves and karst as globally important physical, ecological, and cultural systems. A successful IYCK will lead to new caves opened for exploration, and more funds and support for exploration, research, management, and protection, at levels we’ve never seen before.

Seven Simple Steps to a Successful IYCK

“Do what you can.” This is the simple guidance we give to everyone as they begin their involvement with the IYCK. The UIS will not make your participation in the IYCK difficult or beyond your abilities. We recognize our partners represent diverse cultures, skills, and resources. Therefore, as you read the following steps, please remember that we ask you to do what will be most successful for your culture, appropriate to your skills, and within the limits of your resources. No single person or group can do everything, but together we will reach people across the world. 

While the following steps are written for organizations, from international associations to local clubs, they also apply to people who are not members of organizations but want to contribute as individuals. 

Step 1: Start Planning Now! As you read this, you may think that you have a year or several months before the IYCK, and that you have a lot of time to plan. For many activities, you will need to coordinate now to work effectively with partners and reserve dates on people’s calendars, plus reserve places to meet for your events. One year is not much time! By the end of 2020, you will want your activities well planned and announced to maximize the number of the people who will attend.

Step 2: Get Organized. Create a committee or team that is committed to arrange events and activities from your organization. Discuss in general what you would like to do for the IYCK and assign people to work on whatever is needed. That could be a website, social media, or fund raising. Other jobs can be assigned later when more detailed plans are known.

Step 3: Create a List of IYCK Activities. Think about your area and the people you want to reach. Remember that the IYCK is to educate the general public, including educators, politicians, scientists, businesses, and land managers who need to know about the importance of caves and karst. What will interest those people? How can you get them involved? What physical resources are available to you, such as caves, parks, and lecture halls, and community events you can join, such as festivals, meetings, and parades?

Can you organize one event or several? Ideally, it would be good to have an event every month of 2021 and in different locations and on different topics. If that is not possible, then maybe an event every two or three months. The IYCK is a year-long celebration of caves and karst, so activities that occur throughout the year are best. If this is not possible, do what you can. It will all help.

What types of events and activities should you organize? There are many possibilities. Here are a few examples:

· Lectures for the public and school groups.

· Educational caving trips and walks through karst areas.

· Demonstrations of caving techniques.

· Interviews on television and other media.

· Public cave art projects.

· Meetings with politicians and other decisionmakers.

· Exhibitions of cave photography.

· Cave film festivals.

· Community clean-ups of trash in sinkholes or graffiti in caves.

· Public conferences, symposia, or other meetings on important cave and karst issues in your area.

Your events should be fun, but also teach the importance of caves and karst and the threats they are facing.

If you are organizing a caving convention or a karst science conference in 2021, you can still include the public. For example, for a caving meeting you may be able to invite the public to participate in rope climbing, SpeleOlympics, and photo exhibition activities. For science meetings, perhaps you can plan to give away a few free registrations to influential non-caving scientists, managers, and educators who would benefit from attending. You are limited only by your imagination, resources, and partners. Speaking of which…


Step 4: Develop Partnerships. The world is a big place and we need your help to reach everyone. As you think about partners, don’t just think about people who explore or study caves, but people and organizations who don’t realize they are affected by caves and karst. Making them partners in the IYCK is a huge step in making the IYCK a success. Here are some examples of potential partnerships:

· Museums for exhibits on caves and karst.

· Parks and show caves to assist with special “cave days” with educational activities.

· Local or regional governments to recognize the IYCK at special events and pass laws needed to better protect caves and karst.

· Environmental and business organizations, to teach them how caves and karst are important parts of our physical and business environments.

· Schools and universities to plan educational events for students of all ages.

· News media for increased publicity on the IYCK.

Step 5: Create and Announce your Schedule of Events. Promote your events in your area through direct advertising, news and social media, e-mail lists, and through your partners. It is also important to announce your events on the IYCK website: www.iyck2021.org. In addition, if you see that your national or international organization is not listed as a partner on the IYCK website, send your logo and website address so they can be posted.
While you may work on the IYCK entirely in your area with little or no participation from other regions, listing your events and partnership on the IYCK website will encourage participation from outside your region. It will also grow and increase enthusiasm and support for the IYCK and demonstrate the truly international reach of speleology.

With your announcement, make sure to prepare information to distribute at your events. Send people to the IYCK website to learn about caves and karst. Download the IYCK logo and leaflet from the website. Use the logo in your promotions and print as many copies of the leaflet as you can for public distribution. Find and distribute other information too, especially if it is important to caves and karst in your area. 

Step 6: Host your Events. Make sure to plan the details of your events well in advance. The only things that should be done at the last minute are the things that can only be done at the last minute. You are trying to impress the world about caves and karst, and to succeed you need to impress everyone that you are prepared, organized, and professional.

Make everyone feel that you are giving them special attention and support. Make it easy for the public to attend and participate in fun and interesting ways. The IYCK should educate, impress, and engage people. If possible, make sure everyone gets a gift or some information they can take home to remember the IYCK. Emphasize the motto of the IYCK: Explore, Understand, and Protect.

Step 7: Record and Post your Events. During your events, assign someone to take photos, video, and collect other information to record the number of people, activities, and fun. Afterward, post them on your website and social media. It is also critically important to also post or link them to the IYCK website. In early 2022, we hope to have records of all IYCK events around the world on the IYCK website. This is vital to prove the IYCK was a success, and that caves, karst, and their explorers and scientists should be taken seriously.
Summary


The UIS is the International Union of Speleology:

 International—everyone in the world!

Union—working together, and for what?

Speleology.

For the IYCK to succeed, I ask everyone who enjoys and cares for caves to join the UIS in creating IYCK events for your town, region, and country. 

The UIS, its member countries, organizational partners, and individual cave explorers, scientists, managers, and educators have done tremendous work over many decades to improve the world’s understanding and appreciation of caves and karst. However, despite all of our combined accomplishments, caves continue to be destroyed. Trash is still dumped underground. Karst aquifers are polluted. Many rare cave ecosystems are now endangered. Precious archaeological and paleontological materials in caves are still commonly lost and looted. And sadly, many government officials, educators, and even scientists and environmental managers do not understand caves and karst enough to prevent these tragedies, or even recognize that they are tragedies.

With your help, together we will educate the world through the IYCK about our precious caves and karst areas. Together, we can save the world’s caves and karst for the future.

Please watch the IYCK website for news, send ideas and information to improve the website and IYCK, and feel free to contact me (gveni@nckri.org) or other members of the UIS Bureau at any time if you need assistance or have questions.

Новости 2019 г. в Международном союзе спелеологов и гид планирования для Международного Года Пещер и Карста
Д-р George Veni
Президент UIS
Это сообщение - часть ежегодного ряда от Международного Союза Спелеологии (UIS) к информационным бюллетеням его государств - членов. Цель этих сообщений состоит в том, чтобы достигнуть исследователей пещер в государствах - членах с важными новостями от Союза. За дополнительной информацией о UIS, посетите www.uis-speleo-org, который включает Бюллетень UIS еще с многими деталями. Это сообщение покрывает некоторые недавние действия UIS, но сосредотачивается на приготовлениях к тому, что могло когда-либо быть самым важным спелеологическим случаем!
2019 г. в Обзоре
 В течение последнего года десятилетия UIS сделал много тихих, но важных успехов. Некоторая работа сосредоточилась на том, чтобы поддерживать спелеологические исследования, события и познания через финансирование и помощь следующим международным конференциям и экспедициям:

- 13-ый Форум EuroSpeleo, Болгария; 

- Проект Документации Пещер и биоспелеологических Исследований в Карсте Serra da Bodoquena, Бразилия;

- Конференция «Человек и Карст», Италия;

- Повторная съемка пещеры de Santo Tomas, Куба;

- Кураторов Проекта очистки пещер Земли, Китай; и

- 3-ья Азиатская транс-дисциплинарная карстовая конференция, Филиппины, которая включала поддержку 10 студентов для обслуживания.
Наши комиссии были производительными. Комиссии «Искусственных полостей», «Ледниковых, Фирновых и Ледяных Пещер», «Псевдокарста» и «Вулканических Пещер» организовывали или в 2020 г. свои конференции, в то время как другие комиссии работали над другими проектами. «Международный журнал Спелеологии» продолжал издавать внушительный ряд научных исследований.

Наши участники из Франции работали над подготовкой следующего Международного Конгресса Спелеологии (ICS). Их работа становится более уверенной, когда обстоятельства вне их контроля вынудили их изменить место действия к концу года. 18-ой ICS будет теперь проведен в Le Bourget-du-Lac, Savoie, Франция, с 25 июля до 1 августа 2021 г. Это только в около 90 км к востоку от Лиона и в 70 км к югу от Женевы, Швейцария, у этих городов имеются главные международные аэропорты. Местоположение великолепно. Захватывающие пещеры имеются в большом количестве. По всем признакам это будет хорошо посещенный и чрезвычайно успешный конгресс. Для последних деталей, следуйте за вебсайтом ICS2021: <https://uis2021.speleos.fr/>.

Каждый конгресс публикует сборники, которые содержат огромное количество ценной информации, но у немногих людей есть полные коллекции. Первые 12 сборников были напечатаны на бумаге, будучи потерянными ко времени, и их трудно найти. Благодаря усилиям участников UIS всего мира все сборники теперь отсканированы, и все 17 сборников свободно доступны на вебсайте UIS и Карстовом Информационном Портале (www.karstportal.org). В сумме они насчитывают 18 893 страницы!

Большинство работ UIS в 2019 заключалось в подготовке к Международному Году Пещер и Карста (IYCK). IYCK будет праздноваться в 2021 г., с ICS во Франции, являющейся ее наибольшим единичным событием. IYCK будет самым существенным случаем, чтобы продвинуть спелеологию, но только если Вы участвуете. Остальная часть этого сообщения является гидом планирования, чтобы помочь Вам, и Вашей организации добиться успеха.

Введение в Международный Год
Международные годы типично организовываются под покровительством Организации Объединенных Наций (ООН) или ООН Образование, Наука, и Культурная Организация (ЮНЕСКО). Их первичная цель состоит в том, чтобы обучить общественность и праздновать важные аспекты жизни и мира вокруг нас. Они - ряд событий, организованных международными командами, которые включают партнеров из неправительственных организаций, правительственных учреждений, фирм, и заинтересованных людей. Когда год заканчивается, появляется большое международное увеличение оценки для темы года, которая часто проявляется в увеличении финансирования, лучшего регулирования и охраны людей и важных территорий.

IYCK не будет включен в перечень событий ООН или ЮНЕСКО. В настоящее время ООН и ЮНЕСКО не поддерживают большую часть международных годов, и нам советовали организовать IYCK самостоятельно. Это имеет смысл, потому что даже с поддержкой ООН или ЮНЕСКО, большая часть работы IYCK все равно падает на UIS и его партнеров.
Гид планирования IYCK ниже, даст Вам информацию, как Вы должны организовать события в своих странах и поднять уровень понимания и уважения к пещерам и карсту, как глобально важным физическим, экологическим, и культурным системам. Успешный IYCK приведет к открытию и исследованию новых пещер, большего финансирования и поддержки исследований, изучению, управлению, и охране на таком уровне, который мы никогда не видели раньше.

Семь Простых Шагов к Успешному IYCK
«Сделайте то, что Вы можете.» Это - простое руководство, которое мы даем всем, когда они обозначают свою причастность к IYCK. UIS не будет делать Ваше участие в IYCK трудным или вне Ваших возможностей. Мы признаем, что наши партнеры представляют разнообразные культуры, навыки и ресурсы. Поэтому, поскольку Вы читаете следующие шаги, пожалуйста, помните, что мы просим, чтобы Вы сделали то, что будет самым успешным для Вашей культуры, соответствующим Вашим навыкам, и в рамках Ваших ресурсов. Никакой единичный человек или группа не могут сделать все, но вместе мы дотянемся до людей во всем мире.

В то время как следующие шаги написаны для организаций, от международных ассоциаций до местных клубов, они также относятся к людям, которые не являются членами организаций, но хотят поспособствовать как индивидуалы.

Шаг 1: Начните планировать сейчас! Поскольку Вы читаете это, Вы можете подумать, что у Вас есть год или несколько месяцев до IYCK, и что у вас есть много времени для планирования. Для многих действий Вы должны будете скоординировать теперь эффективную работу с партнерами и запасными датами на календарях людей, плюс запасные места, чтобы встреч для Ваших событий. Один год не много времени! К концу 2020 г. Вы захотите, чтобы свои действия, которые хорошо запланированы, были объявлены максимальному числу людей, которые будут обслуживать это событие.

Шаг 2: Быть организованными. Создайте комитет или команду, которая посвящает себя, устраивает события и действия от Вашей организации. Обсудите вообще, что Вы хотели бы сделать для IYCK и поручите людям воздействовать на то, что необходимо. Это может быть вебсайтом, социальными СМИ, или сбором средств. Другие рабочие места могут быть назначены позже, когда будут известны более детальные планы.

Шаг 3: Создайте список действий IYCK. Думайте о своей территории и людях, которых Вы хотите охватить. Помните, что IYCK должен обучить широкую публику, включая педагогов, политических деятелей, ученых, фирмы, и землевладельцев, которые должны знать о важности пещер и карста. Что заинтересует этих людей? Как Вы можете вовлечь их? Какие физические ресурсы доступны для Вас, таковы как пещеры, парки, и лекционные залы, и общественные события, к которым Вы можете присоединиться, такие как фестивали, совещания, и парады?

Можете Вы организовать одно событие или несколько? Идеально, было бы хорошо иметь событие каждый месяц 2021 г. и в различных местах и с разными темами. Если это невозможно, то возможно организовать события раз в два или три месяца. IYCK - годовое празднование пещер и карста, таким образом действия, которые происходят в течение года, являются наилучшими. Если это невозможно, сделайте то, что Вы можете. Это все поможет.
Какие типы событий и действий Вы должны организовать? Есть много возможностей. Вот несколько примеров:
- Лекции для публики и школьных групп.
- Образовательные спелеологические поездки и прогулки через карстовые территории.
- Демонстрации техники прохождения пещер.
- Интервью по телевидению и другим СМИ.
- Публичные проекты пещерного искусства.
- Встречи с политическими деятелями и другими лицами, принимающими решения.
- Выставки пещерных фотографий.
- Фестивали фильмов о пещерах.
- Публичная уборка мусора в карстовых воронках и удаление надписей на стенах в пещерах.
- Общественные конференции, симпозиумы, или другие встречи в важной пещере или карстовом районе, которые находятся на Вашей территории.
Ваши события должны быть приятными, но также и учить важности пещер и карста и угроз, которые перед ними стоят.
Если Вы организуете пещерный съезд или научную карстовую конференцию в 2021 г., Вы можете все еще включить публику. Например,  пещерного съезда Вы  можете пригласить общественность участвовать в восхождении по веревке,  в спелео олимпийских играх и фото выставках. Для научных конференций, возможно, Вы можете запланировать отдать несколько свободных регистраций влиятельным ученым не спелеологам, менеджерам, и педагогам, которые извлекли бы выгоду от посещения. Вы ограничены только Вашим воображением, ресурсами, и партнерами.

Шаг 4: Развейте партнерства. Мир - большое место, и мы нуждаемся в Вашей помощи, чтобы дотянуться до всех. Поскольку Вы думаете о партнерах, не думайте только о людях, которые посещает или изучает пещеры, но и о людях и организациях, которые не понимают, что они затронуты пещерами и карстом. Привлечение их партнерами в IYCK является огромным шагом в создании успеха IYCK. Вот некоторые примеры потенциальных партнеров:
- Музеи для выставок о пещерах и карсте.
- Парки и представление пещер, чтобы помочь со специальными “днями пещер” с образовательными действиями.
- Местные или региональные правительства, чтобы признать IYCK в специальных событиях и принять законы, позволяющие лучше защитить пещеры и карст.
- Экологические и деловые организации, чтобы преподавать им, как пещеры и карст - важные части нашей физической и деловой окружающей среды.
- Школы и университеты, чтобы запланировать образовательные события студентов всех возрастов.
- Средства массовой информации и соцсети для увеличенной гласности о IYCK.

Шаг 5: Создайте и анонсируйте ваше расписание событий. Продвиньте свои события в Вашей области через прямую рекламу, новости и социальные СМИ, списки электронной почты, и через Ваших партнеров. Также важно объявить о Ваших событиях на вебсайте IYCK: www.iyck2021.org. Кроме того, если Вы видите, что Ваша национальная или международная организация не перечислена как партнер на вебсайте IYCK, пошлите свою эмблему и адрес вебсайта, и так они могут быть обозначены.

В то время как Вы можете работать на IYCK полностью на Вашей территории с небольшим или никаким участием из других территорий, перечисляя Ваши события, и партнерство на вебсайте IYCK поощрит участие снаружи Вашей территории. Это также вырастит и увеличит энтузиазм и поддержку IYCK и продемонстрирует действительно международную досягаемость спелеологии.

Работая с Вашими объявлениями, удостоверьтесь, что Вы подготовили информацию для распространения на Ваших мероприятиях. Посылайте людей в вебсайт IYCK, чтобы узнать больше о пещерах и карсте. Загрузите эмблему IYCK и буклет с вебсайта. Используйте эмблему в своих поощрениях и напечатайте так много копий буклета, как Вы можете для широкого распределения. Найдите и распространите также другую информацию, особенно если она важна для пещер и карста на Вашей территории. 

Шаг 6: Выступите в роли хозяина на своих мероприятиях. Удостоверьтесь, чтобы запланировать детали Ваших мероприятий заранее. Единственными вещами, которые должны быть сделаны в последнюю минуту, являются вещи, которые могут только быть сделаны в последнюю минуту. Вы пытаетесь произвести на мир впечатление о пещерах и карсте, и чтобы люди следовали за Вами, нужно произвести на всех впечатление, что Вы подготовлены, организованы и являетесь профессионалами.

Заставьте всех чувствовать, что Вы уделяете им особенное внимание и поддержку. Облегчите для общественности возможность следить и участвовать увлекательными и интересными способами. IYCK должен обучить, произвести впечатление и увлечь людей. Если возможно, удостоверьтесь, что все получат подарок или немного информации, которую они могут отвести домой, чтобы запомнить IYCK. Подчеркивайте девиз IYCK: Исследовать, Понимать и Защитить.

Шаг 7: Сделайте запись и выложите Ваши события. Во время Ваших событий, поручите кому-то делать фотографии, видео, и собирать другую информацию, чтобы сделать зафиксировать количество людей, действий и забав. Позже, выложите их на своем вебсайте и в социальных сетях. Также критически важно отправить или связать их с вебсайтом IYCK. В начале 2022 г., мы надеемся иметь отчеты всех событий IYCK со всего мира на вебсайте IYCK. Жизненно важно доказать, что IYCK имел успех, и что к пещерам, карсту, и к их исследователям и ученым нужно отнестись серьезно.

Резюме
UIS - Международный Союз Спелеологии:

Международный - все в мире!

Союз – работающие вместе, и для чего?

Спелеологии.

Для того чтобы IYCK был успешным, я прошу всех, кто наслаждается и заботится о пещерах, присоединиться к UIS в создании событий IYCK для Вашего города, области, и страны.

UIS, его государства - члены, организационные партнеры, и индивидуальные спелеологи, ученые, менеджеры, и педагоги сделали огромную работу за многие десятилетия, чтобы улучшить понимание в мире и оценку пещер и карста. Однако, несмотря на все наши объединенные усилия, пещеры продолжают разрушаться. Мусор все еще продолжает сваливаться под землю. Загрязнены карстовые водоносные слои. Много редких пещерных экосистем сейчас подвергаются опасности. Драгоценные археологические и палеонтологические материалы в пещерах все еще обычно теряются и грабятся. И, к сожалению, много правительственных чиновников, педагогов, и даже ученых и экологических менеджеров не понимают в достаточной мере пещеры и карст, чтобы предотвратить эти трагедии, или даже признать, что они - трагедии.

С Вашей помощью вместе мы обучим мир через IYCK, показав драгоценность наших пещер и карстовых территорий. Вместе мы можем спасти пещеры в мире и карст для будущего.

Пожалуйста следите на вебсайте IYCK за новостями, присылайте свои идеи и информацию, чтобы улучшить вебсайт и IYCK, и не стесняться связываться со мной (gveni@nckri.org) или другими членами Бюро UIS в любое время, если Вы нуждаетесь в помощи или у Вас есть вопросы.

